

Von: wog.mitgliederservice@gmail.com

Betreff: Ende des Lockdown - wie geht es in der Wiener Orchideengesellschaft weiter?

Datum: 7. Mai 2021 um 13:07

An: Wiener Orchideengesellschaft wog.mitgliederservice@gmail.com



Sehr geehrtes Vereinsmitglied,  
liebe Orchideenfreundin, lieber Orchideenfreund!

Wer hätte im März 2020 gedacht, dass ein Virus unser Leben so tiefgreifend und so lange beeinflussen wird? Beeinflussen - das Verb wählen wir bewusst, denn nicht alle Änderungen, die sich durch die Pandemie ergaben, stellten sich als negativ heraus. Manche bekamen ein erhebliches Extra an freier Zeit geschenkt, andere lernten die Vorteile des Home-Office kennen. Wir haben gelernt, dass geschäftliche Besprechungen per Internet gut funktionieren - ohne dafür klimaschädlich durch die Welt jetten zu müssen. Wir haben großen Respekt vor jenen, die Home-Schooling und Beruf gleichzeitig meistern mussten. Uns ist bewusst, dass es auch viele „hart“ getroffen hat - nicht nur jene, die an Corona erkrankt sind, sondern auch die, deren Existenz bedroht war und vielleicht noch immer ist.

Stark betroffen ist nach wie vor das Veranstaltungswesen und damit unsere Vereinstreffen und Events im Rahmen der Wiener Orchideengesellschaft. Wir hoffen, dass wir diese unfreiwillige und schon so lange andauernde Auszeit bald beenden können und freuen uns darauf, einiges nachzuholen. Wir informieren Sie über die nächsten **geplanten Schritte**:

- **Vereinstreffen ab 2. September**

Wir werden die Sommerpause dazu nutzen, die Voraussetzungen für „sichere Vereinstreffen“ im Vorstand zu entscheiden und an unsere Vereinsmitglieder zu kommunizieren. Bis 2.9.2021 sollten wir dazu Klarheit haben - damit kann das Vortragsprogramm (hoffentlich) wie geplant weitergehen. Die abgesagten Vorträge sind schon auf Termine im Jahr 2022 umgebucht. Wir haben vom ORF die Lizenz für den Film "Verborgene Schönheiten - auf den Spuren der wilden Orchideen" erworben, den wir anstelle eines Vortrages oder bei der Weihnachtsfeier zeigen können. Das Vortragsprogramm wird so weit als möglich im Orchideen Kurier und laufend auf unserer Homepage aktualisiert.

- **Internationale Orchideenausstellung im Februar 2022**

Der Termin der Orchideenausstellung ist von 19. - 27.2.2022 reserviert. Aus heutiger Sicht ist es unsicher, ob wir als Verein eine Ausstellung in dieser Größenordnung und unter den geltenden Sicherheitsauflagen (Eintrittstests, Covid-Verantwortlicher etc.) „stemmen“ können. Wir wissen auch nicht, welche Aussteller (aus welchen Ländern) teilnehmen können. Damit das Planungsrisiko und die damit verbundenen Kosten so gering als möglich gehalten werden, greifen wir auf das bewährte Setting der Ausstellung 2020 zurück. Wir werden das Design der Plakate und die Ausstellungsstandaufteilung weitgehend übernehmen und derzeit keine neuen Ausgaben für die Ausstellung 2022 tätigen. **Die endgültige Entscheidung zur Durchführung der Orchideenausstellung 2022 kann frühestens ab Herbst 2021 getroffen werden!**

- **Generalversammlung 2021 und 2022 werden zusammengefasst**

Da die Generalversammlung (GV) im Jahr 2021 aufgrund der Covid-Regularien leider nicht abgehalten werden konnte, wird diese und damit auch die statutarische Wahl des neuen Vorstandes auf 2022 verschoben. Diese Vorgangsweise ist unter den besonderen Umständen erlaubt, die aktuelle Zusammensetzung des Vorstandes bleibt unverändert. Die nächste GV findet im Rahmen des Vereinstreffen am 3.2.2022 statt.

- **Orchideenkurier-Artikel**

Der Orchideenkurier steht uns in dieser besonderen Zeit uneingeschränkt als Informationsquelle zur Verfügung. Austausch ist wichtig und deshalb rufen wir Sie dazu auf, die Möglichkeit zu nutzen ein Orchideenthema zu verbreiten. Bitte schreiben Sie einen kurzen Artikel - sollten entsprechende Bilder dazu fehlen, dann wenden Sie sich an uns. Soweit vorhanden, kann aus dem Fundus entsprechendes Bildmaterial zur Verfügung gestellt werden.

**All unsere Ideen und geplante Schritte sind natürlich von der weiteren Entwicklung der Pandemie, dem Erfolg des „Grünen Passes“ und den jeweils geltenden Entscheidungen & Vorgaben für die Durchführung von Veranstaltungen abhängig.** Wir sind jedoch guter Dinge, dass wir bald einen sicheren Start in unsere Vereinstätigkeit wagen können. Bitte besuchen Sie den Veranstaltungskalender unserer Homepage, dort finden Sie die aktuellsten Neuigkeiten und Änderungen.

**Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer, so viel „Normalität“ wie möglich und freuen uns schon sehr auf den gemeinsamen Neustart im Herbst 2021.**

Ihr Vorstand der Wiener Orchideengesellschaft!

Manfred Speckmaier  
Obmann

